



POLICÍA NACIONAL DEL ECUADOR COMANDO DE POLICIA DE LA ZONA 9 DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

BOLETÍN DE PRENSA

Distrito Metropolitano de Quito, 08 de diciembre del 2023

USO LEGÍTIMO DE LA FUERZA

La madrugada de este viernes 8 de diciembre del 2023, en la Av. Naciones Unidas y Av. Amazonas personal policial del GOM, mientras ejecutaban operativos de control de retiro de libadores en diferentes sectores de la ciudad de Quito, en donde se percatan de una aglomeración de personas y alteración del orden público, razón por la cual proceden a verbalizar con los ciudadanos para solicitarles que se retiren del lugar, a fin de precautelar la integridad de la menor de edad que se encontraba en compañía de las personas que estaban ingiriendo bebidas alcohólicas en espacios públicos.

Las personas quienes presentaban halitosis alcohólica procedieron a atacar a los servidores policiales, utilizando diferentes objetos como: botellas de bebidas alcohólicas y piedras además de agredir físicamente a los miembros policiales, generando daños materiales a las motocicletas y causando lesiones a 3 policías, quienes se trasladaron de inmediato al HQ1, uno de ellos fue asistido quirúrgicamente y se encuentra hospitalizado.

Los policías hicieron uso legítimo de la fuerza usando el equipo entregado en dotación, con el único objetivo de neutralizar la agresión y mantener el orden público de la Capital.

La Policía Nacional del Ecuador reitera que sus actuaciones se enmarcan en el irrestricto respeto a los derechos humanos y que este caso sin embargo será investigado; como Institución guardiana del orden y la seguridad ciudadana, ratificamos el compromiso de cumplir con nuestro trabajo enmarcado en lo legal, sin violencia y respeto hacia los demás. Por lo que instamos a los organizadores respetar los horarios estipulados por la autoridad competente.